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СОЗДАЕТСЯ
НА ШАХТЕ

С ноября не растет терриконик

возле шахты имени С. М. Кирова.
Ненужную породу размещают те-
перь в пустующих штреках. Это
стало возможным благодаря тому,

что па участке ШТ появился ори-
гинальный козловой вагон-опрокн-

дыватель. Экономия от его внед-
рения составит 60 тысяч рублей
в год, не считая стоимости участ-
ков земли, на которые не будет
« расползаться» терриконик.

Создание вагона-опрокидывате-

ля, а также другого нестандартно-

го оборудования — это заслуга

бригады по новой технике, соз-
данной при ЛПО «Ленинградсла-
нец» несколько лет назад. Создать
такой коллектив буквально заста-

вила жизнь, ибо средств механи-

зации шахты давно не получают.

В звене на шахте имени С. М.
' Кирова опытнейшие специали-

сты и практики. Это В. П. Со-
Ч рдский, О. В. Васильев, Л. В.

‘ Веселков, В. А. Кашин. Н. И, Ле-
щенко. Они сами ведут разра-

ботку и монтаж новых механиз-

мов. Задания группа получает

каждый квартал и справляется с

ними достаточно быстро. Возмож-
но, затрат было бы еще меньше,

если бы в составе группы был
опытный конструктор. Но в лю-

бом случае коллектив себя оправ-

дывает, ибо на создание того же

оборудования «по науке» ушли бы
не месяцы, а годы, и стоило бы
это много дороже.

Только два человека будут об-
служивать гидроподъемник в

электровозном депо, необходимый
для ремонта локомотива. Скоро
начнет действовать подземная дро-

билка в цехе по переработке из-

■^стняка. Пока породу для ба-
лансировки шахтных путей возят

с шахты «Ленинградская», а с

внедрением разработки группы не-

обходимость в этом отпадет и чи-

стая экономия составит около 12
тысяч рублей в год.

Следят в группе и за внешним

видом своих агрегатов. Возможно-
сти для дизайна не бог весть ка-

кие, но покрасить по крайней
мере стараются в веселые цвета,

несмотря на то, что используются

в основном уже списанные узлы.

Деликатный вопрос — о зара-

ботной плате. Как ни странно, по-

ка она не зависит от эффективно-
сти создаваемых механизмов.

С. ШИШКИНА.
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От чистого сердца
В последний день ноября

в Гостицкнй сельский Совет

>! пришла жительница Гостии

Людмила Александровна

Фурман. Она принесла 50
* рублей и попросила пере-

дать их особенно нуждаю-

щимся людям.

— Мы разделили эти

деньги поровну и передали

их двум престарелым жен-

щинам, живущим в Больших
Полях, — Вере Трифоновне

Варкулевич и Евдокии Фе-
доровне Пименовой, — ска-
зала председатель Гостицко-
го сельсовета М. И. Михай-
лова. — Оформили соответ-
ствующий документ — чек.

Такое проявление добра и
человеколюбия в наше тя-

желое время радует.

СПОРТИВНАЯ
ОРБИТА

Шахматы

Открылся
магазин

11 декабря в помещении

бывшего магазина № 6 от-

крылся новый магазин «Го-
рячий хлеб» СланцевсКого
хлебокомбината. В отремон-

тированном помещении чи-

сто и уютно. На полках —

свежая продукция хлебоком-
бината — хлеб, батоны, ла-

ваш, торты.

Работают в магазине пять

человек. Пока на вывеске

рабочие часы обозначены
так: с 9 до 18. Но плани-
руют, что магазин будет от-

крыт до 19, а возможно, и

до 21 часа.

^ В первый день иокунате-

{! лей было еще мало —- не

$! многие жители Лучек знали

ij об открытии магазина. Но,
sj думаю, скоро его по до-

SJ стоинству оценят — как

^ приятно купить свежую, еще

$] горячую выпечку. Будет
$1 здесь и продукция кондитер-

ского цеха. А, возможно, ф ПРОИСШЕСТВИЯ
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Контактный телефон 2-16-65

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКАЯ МОЗАИКА

Электролаборатория
Зарегистрировано товари-

щество с ограниченной от-

ветственностью «Электрола-
боратория» (директор —

А. В. Гусев), учредителями

которого являются гражда-

не: Н. М. Голобурдин, А. В.
Гусев, Н. В. Забитова, В. К.

Осипов, А. И. Тофилюк,
С. Е. Фролов. Основной
предмет деятельности това-

рищества — оказание услуг

предприятиям, организациям

в проверке, наладке, испы-
таниях электрооборудования.

Пополнение рядов
Как предприниматели за-

регистрированы граждане,

осуществляющие свою дея-
тельность без образования
юридического лица: В. А.
Смагин, — по транспортно-

му обслуживанию населения

в качестве «такси», А. П.
Семенов предлагает услуги

по фотографированию, В. В.
Герасимов намерен изготов-

лять сувениры.

организуют и выпечку тур-
новеров.

i Т. КРЫЛОВА.
!i  —   —-

| Бутылки
|! по рублю
!| По сути со вчерашнего

jj дня городской торг пере-

крыл «коммерческий» вид

деятельности отдельных

(! предприимчивых кооперато-

$! ров, которые в последнее

ii время принимали стеклота-

ру по 75 копеек. Теперь все

приемные пункты городско-

го торга принимают от на-

селения пустые бутылки по

$! одному рублю за штуку:

такое решение, по предло-

5) жению торга, утвердила го-

родская администрация.

ПОДОЗРЕВАЕТСЯ
СОЖИТЕЛЬНИЦА

6 декабря в приемный по-
кой доставлен гражданин

Иванов, без определенного

места жительства, не рабо-
тающий, с проникающим

ножевым ранением груди и

в состоянии алкогольного
опьянения. По подозрению в

совершении преступления за-

держана его сожительница.

...И СОЖИТЕЛЬ
7 декабря в своей кварти-

ре был обнаружен труп С.
11а месте преступления опе-

ративной группой было
установлено, что после сов-

местного распития спиртно-

го водитель одного из пред-

приятий города причинил

смертельные раны своей

сожительнице, от которых
она скончалась. Подозрева-
емый задержан.

ОТОБРАЛИ... САПОГИ
7 декабря на улице Ле-

нина к рабочему цементного
завода обратились двое

мужчин с просьбой оказать

помощь в приобретении
.спиртного, провели на ули-

цу Вокзальная, где избили
его, отобрали часы, шапку,

сапоги.

В Доме пионеров состоя-

лась матчевая встреча меж-

ду командами подростковых

клубов «Костер» и «Друж-
ба». Со счетом 2 : 1 победи-
ла команда клуба «Друж-
ба». Затем состоялся блиц-
турнир с 12 участниками.
Победителем стал Саша
Иванов (школа № 11). Ру- $

ководство Дома пионеров

наградило победителей от-

личными грамотами и при-
зами. Даже участник, заняв-

ший последнее место, полу-

чил утешительный подарок.

К. БАРАНОВ,
обществ, корр.

ф В ЭФИРЕ

Радио «Свобода»: «Рус-
ский бизнес глазами очевид-

ца: здоровые битюги про-

дают «Графа Монте-Кри-
сто», словари, работы Бер-
дяева; стакан воды, разбав-
ленный небольшой порцией
варенья, стоит 2 рубля 50
копеек...».

Радио «Би-Би-Си»: «Что-
бы ситуация в бывшем Сою-
зе оставалась мирной, за-

падный мир готов оказать

дополнительную помощь.

Мейджор, премьер-министр

Англии, выделяет 20 мил-

лионов фунтов стерлингов,

чтобы предотвратить в Со-
ветском Союзе убой скота».

Радиостанция «Немецкая
волна»: «Шаталин: учреди-

тели содружества проявили

бы дальновидность, если бы IS
предусмотрели создание ко-

ординационного центра и jj
предложили возглавить его

Горбачеву, гибкость, полити- S
ческое чутье которого могут

сыграть важное консолиди- 1?
рующее влияние».

К СВЕДЕНИЮ ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА И РАЙОНА

Мэрия Слаицевского района сообщает, что оформле-
ние документов на приобретение в собственность граждан

занимаемых ими квартир по организационным причинам

переносится па конец декабря 1991 года.

О начале приватизации жилья будет сообщено дополни-

тельно.
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„БУТЫЛОЧКИ-ТО УЖЕ ПОЕХАЛИ..."
Трудно давать однозначные оценки ситуа-

циям и процессам, движущими силами кото-

рых становится предприимчивость и коммер-

ция. Даже специалисты, кто по роду своей

профессиональной деятельности должен все

же выносить не размытые, а «определенные»

решения, порой так и не находят однознач-

ных выводов. Так и по данной ситуации,

суть которой изложена ниже, можно «вы-

числять» различные варианты, но в конечном

итоге интересен все же результат, так как

должен он, конечный результат, иметь вид

винно-водочной продукции на новогоднем

праздничном столе жителей нашего города...

Взволнованный голос по телефону доверительно

сообщил нашему корреспонденту: «С базы город-

ского торга отгружается большая партия пустой
оутылочной тары кооператорам, да к тому Hie еще

не нашим». Согласитесь, информация довольно

интересная. И вот уже через полчаса профессио-
нальное любопытство привело на тарный склад

торга. После знакомства милые, добрые женщи-

ны работницы склада — улыбнулись, перегля-

нулись: что бы значил столь неожиданный визит

корреспондента? Но после коротких вводных слов

относительно пустых бутылок чуть от души не рас-

смеялись: «Надо же, три дня за них воевали, не

хотели отпускать пустую тару, а тут такой запоз-
далый визит, бутылочки-то уже поехали...». Муже-
ственное трехдневное сопротивление работниц скла-
да, с резонными доводами, что тара пригодится и

в городе, да и пиво можно получить, было слом-
лено веским аргументом — «кто в торге хозяин?».
(Должен сказать, все акты происшедшей сцены до
непосредственного момента участия в дальнейшем
развитии событий вокруг пустых бутылок переда-

ются в изложении...).

<• Бутылочки-то уже поехали...». Действитель-

но, поехали на двух машинах, принадлежащих

СПОГАТу и агропромснабу, в далекую солнечную
Армению в г. Раздан, о чем говорили документы.

Из них следовало, что 20128 бутылок отпущено
многопрофильному малому предприятию «Аидок».
На вопрос, вернутся ли бутылки, отвечала лаконич-

ная фраза в товарно-транспортной накладной «Та-
ра подлежит обязательному возврату». Вернутся
пустые? «Да нет, обещали водку, вино...». «А це-

ны?». По всей видимости, договорные. Но вы пой-
мите нас правильно, подробности вы можете узнать

в торге, там у директора и договор соответствую-

щий имеется, — ответили работники склада. —

Единственное, что можем добавить, так это то, что

«Аидок» — наш старый знакомый, партнер, фирма
уже поставляла торгу продукцию...

Договор собственными глазами увидеть не уда-

лось, директор городского торга предложил огра-

ничиться телефонным разговором.

— Знаете, надоели все со своими домыслами,

догадками. Да, вся тара вернется, наполненная

тем, что так ждут многие слаицевчане к празднич-

ному новогоднему столу. Цены? Цены договор-

ные будут. Конкретно назвать не могу. Имеется

разрешающий повышение цен коэффициент 1,5. А

как нам быть, если наш официальный поставщик

— новгородский завод па все наши запросы, даже по-

ездки отвечает, что нет спирта? А другие предлага-

ют не менее «коммерческие» условия: готовы три

шкуры содрать. Вот и приходится крутиться. А
с «Аидоком» у нас, действительно, уже устойчивые
связи. Капусту раньше всех поставили именно
они, помидоры завезли, 100 тонн лука — тоже от

них. Так что и в данном случае в их порядоч-

ности уверен...

Что ж, время такое, что каждый индивидуаль-

но решает, сколько и почем покупать винно-водоч-

ные изделйя. А наводить тень на плетень, пыта-

ясь усмотреть в данных взаимоотношениях нечто

криминальное... Регулирование торговли — это,

извините, вопрос специалистов, ответственных то-

варищей. Делюсь с читателями, покупателями

лишь имеющейся, информацией.

А, АЛЕКСАНДРОВ.
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ПЕРЕСТАНЕМ
ИСКАТЬ ВРАГОВ

Такого нравственного па-

дения в обществе, какое пе-

реживаем сейчас, не было
даже в военное лихоле-
тье. Мы стали жестокие,

злые. Большую часть сво-

бодного времени проводим в

очередях за самым необхо-
димым. В них особенно яр-
ко проявляется бестакт-
ность, бессердечность. Вас
могут оскорбить, оттолк-

нуть, вышвырнуть из очере-

ди. Упадете — не помо-
гут подняться. По телеви-
зору видим, в газетах чита-
ем: сын зарезал мать, внук

задушил бабушку, муж убил
жену. Преступность за;
хлестывает страну. И весь

этот нравственный упадок
объясняют перестройкой. А
ведь он начался гораздо

раньше, десятилетия назад.
После захвата большеви-

ками власти, которую народ
принял неоднозначно, нача-
лась гражданская война. Все
перевернулось. Экономика
развалилась, мораль стала

иной; брат пошел на брата,
сын против отца.

Гражданская война при-

утихла. Появился новый
враг — кулаки и подкулач-

ники. Грабительский лозунг
принял новые формы и
задачи: опустошить село от

работящего мужика.
Веками церковь, религия

проповедовали истину: в

здоровом обществе основа
основ здоровая семья. Отсю-
да заповедь: чти отца свое-
го. Большевики отвергли

этот призыв.

Расправились с кулаками

и подкулачниками. Появи-
лись просто враги народа.

По окончании войны со-
ветских военнопленных воз-
вращали на Родину. Одна
из остановок была недалеко
от Берлина в бывшем конц-
лагере. У входных ворот

часовой с автоматом, но ох-
рана символическая. Лю-
ди свободно входили и вы-
ходили. Выделялся офицер,
форма на нем была не изно-
шена. Приближаясь к воро-

там, он заметно ускорил

шаг. В часовом узнал сво-
его младшего брата. С про-
светленным лицом офицер
распростер руки, готовясь

обнять брата. Но патрио-
тически воспитанный солдат

I отстранил подошедшего и
ледяным тоном произнес:

«У меня нет брата, он из-
менник Родины». «Измен-
ник» на какое-то мгновенье

j окаменел. В плен он попал

в самые последние дни вой-
ны. В суматохе фашисты
даже не сорвали с его гру-

ди награды. В тот момент

они были у него в кармане.

Молча он опустил руку в

карман, достал ордена: Бое-
вого Красного Знамени, Оте-
чественной войны, Красной
Звезды, медали — целая

горсть. Посмотрел на них,

молча положил в карман и

со слезами на глазах про-

шел мимо родного брата в

лагерь. Возвращенцы все

подходили и подходили.

Сцена эта потрясла всех.

Трудно узнать, о чем каж-

дый из них думал, но кто-

то с грустью сказал: как

оболванили народ. Действи-
тельно, ведь это только у

нас пять с лишним миллио-

нов попавших к неприятелю

в плен признавали изменни-
ками Родины. Оставшимся
в живых долго напоминали
об их трагедии.

Жизнь продолжалась. Без
врагов же не обошлось. Мы
никогда не жили без них,
всегда с кем-нибудь боро-
лись. Новыми врагами ста-

ли диссиденты. Разные по
своим действиям, по значи-

мости в обществе, они тем
не менее были, как светляч-

ки в мрачном застое, являли
собой неугасшие силы ■ прав-

ды. Звали людей бороться
за нее. И вот подул свежий
ветер свободы. Свобода,
гласность на первых порах
опьянили людей. Этим надо

тоже пользоваться умело.

Мы еще учимся и до сих
пор. Только из уроков про-
шлого повторяем не луч-
шее, опять ищем врагов.

Теперь противодейству-
ют коммунисты и демокра-

ты, вроде белых и красных.
В КПСС к началу пере-

стройки состояло 20 милли-
онов. Были среди них и
умные, талантливые, просто
порядочные люди, и попут-
чики, прилипалы, карьери-

сты. Зачем шли в нее? В
абсолютном большинстве не
по идейным соображениям,
а чтоб лучше преуспеть в

жизни. Подул ветер в ином
направлении, и они, как го-

рох из дырявого мешка,
пустились вон из партии.

Нет ее теперь, руководящей
и направляющей. Что же,

всех коммунистов по старо-
му методу уничтожать или

посылать в ГУЛАГ?
А демократы? Они тоже

всякие. Простому люду
трудно разобраться, чего

добивается та или иная
партия, движение. Придя к
власти, демократы стали

упиваться ею и кое-где ощу-

тили вкус привилегий, что
безнравственно и антидемо-

кратично.

Шесть лет перестраиваем-

ся. Демократы не пере-
стают обвинять коммунис-

тов, те, в свою очередь, не

без удовольствия все валят
на демократов. Дошло до

того, что людям нечего есть

— чудовищно! Обидно за
трудолюбивый, терпеливый
парод. А ведь терпение его
не беспредельно. Он может
выйти на улицы. Там им бу-
дет руководить голодный
желудок. Толпа вряд ли за-
думается о нравственных

нормах. Найдутся и лиде-
ры типа Жириновского или

Макашова, которые приве-
дут к непредсказуемому.

Дай Бог, чтоб до того не до-
шло. А нам надо не толь-

ко уповать на Бога, но и са-
мим быть практичнее. По-
дарки из-за границы, даже

если их не разворуют, не
спасут нас. Не сосредото-
чивать свои усилия на поис-
ке виновных, врагов, а ис-
кать пути к взаимопонима-

нию, решению жизненно важ--
ных проблем. Разумный
труд, взаимоуважение, по-
мощь друг другу, пусть хоть
только моральная, ослабят
степень нравственного раз-

ложения.

Менять нужно структуру
хозяйства. Землю дать
людям уже к весне и не на
словах. " Чтоб обеспечить
людей вторым хлебом —

картошкой, надо помочь
взявшим землю распахать
ее, может, и посадить, ра-
зумеется, за плату. А уж с
прополкой и уборкой они
справятся сами, культива-

ции не потребуется, И мел-
кие предприятия поскорее
приватизировать. К рынку

двигаться надо, к рынку.
Кое-кто боится капита-

лизма. Вспоминают Ком-
мунистический манифест.
Призрак коммунизма бродил
по Европе полтора века на-
зад. Ныне даже производ-
ные от этого слова выходят
из употребления. В страны
капитализма наши люди

охотно едут. Через пару лет,
когда войдет в действие За-
кон о выезде и въезде, туда
отправятся миллионы. Кто
постоянно жить, если при-
мут, кто подзаработать и

вернуться, иные просто по-
смотреть на тамошнюю
жизнь да купить что-либо.

Жизнь заставляет смот-
реть вперед, а не назад. Как
бы прошлое ни восхваляли,

оно не вернется.

Ф. ГУРЕЕВ,
ветеран войны и труда.

р газете «Знамя тру-
да» за 13 декаб-

ря был опубликован
отчет о совещании в

ЛПО «Ленинградсла-
нец» по тарифному со-

глашению. После сове-

щания состоялась
встреча с председате-
лем профкома объеди-
нения «Ленинградсла-
нец» Ю, К. Кулев-
скнм. Он согласился

ответить на ряд дспол-
нительных вопросов.

— Юрий Константинович,
чем вызвано появление та-
рифного соглашения?

— Я бы сказал, что это
большая победа шахтеров.

Хотя в данном случае со-

глашение приобрело своеоб-
разный характер. Обычно
в западной практике тариф-
ное соглашение заключается
между работодателем и

профсоюзом, а правительст-

во, используя государствен-

ные властные рычаги, сле-
дит и влияет на его выпол-

нение. Наше соглашение —

между профсоюзом и прави-
тельством. История его за-

ключения ведет отсчет еще

с первых забастовок, кото-
рые прокатились по стране

в 1989 году. И лишь летом
текущего года было заклю-

чено отдаленно похожее на

тарифное соглашение с ми-
нистеоством угольной про-
мышленности. Но министер-

ства уже нет. Нет и цент-
рального совета профсоюза
работников угольной про-
мышленности СССР. Необ-
ходимо заметить, что в на-

стоящее виемя в отрасли
действует 4 профсоюза. Но
разговор по сути состоялся с
нашим профсоюзом: Рос-
сийским независимым проф-
союзом работников уголь-

ной промышленности. По-
чему? В наших рядах —

1,5 миллиона работников от-
расли. Во втором по числу

членов — Независимом
профсоюзе горняков — при-
мерно 15 тысяч человек.
Согласитесь, разница ощу-

тимая.
— А какую роль в дан-

ном случае сыграла корпо-
рация «Уголь России», ку-
да входит объединение «Ле-
нинградсланец» ?

— Очень большую. Кор-
порация «Уголь России»
работодателем не является.
Это общественная органи-
зация. Из «Угля России» в
рабочую • группу по подго-
товке тарифного соглашения
были направлены специали-

сты, которые помогли не
только в определении вари-
антов подхода к решению
тех или иных проблем, но и
помогли обсчитать многие
решения. Особенно велика
их роль там. где приходи-
лось принимать компромис-

БОЛЬШАЯ
ПОБЕДА

ШАХТЕРОВ
сные решения, здесь особен-
но важно было взвесить все

«за» и «против'». Об объ-
еме произведенной работы
говорит тот факт, что при-
нятый вариант тарифного
соглашения — шестой ва-
риант. Трудным был раз-

говор и по обязательствам
профсоюза. В итоге дискус-

сии профсоюз взял на себя
обязательство, что не будут
проводиться забастовки,
правда, по тем пунктам, ко-
торые вошли в тарифное со-
глашение, и если они вы-

полняются.

— Что дает достигнутое
соглашение профсоюзу, объ-
единению?

— Во-первых, достигну-

тое соглашение говорит о
силе и авторитете профсою-
за. Во-вторых, оно создает

определенные хорошие пред-
посылки. что льготы, тари-

фы и многое другое утверж-
дены на государственном,

правительственном уровне.
А значит можно надеяться и

на понимание местных вла-
стей. Для профсоюза же су-

щественно то, что соглаше-

ние освобождает профсоюз-
ные организации от несвой-
ственных ему функций, хотя

по-прежнему из органов ме-

стной власти в адрес проф-
союза приходят не только
предложения. Пора бы уже
понять, что «рассмотреть»,

«принять» — это форма
предложений, которые могут

поступить в местные органы

власти при совмесптьЩ 'Дей-
ствиях профсоюзных орга-
низаций города... Я думаю,

многим не понравится, что
профсоюзы перестанут фи-
нансировать учреждения, ор-

ганизации социально - куль-

турной и бытовой сферы.
Они передаются в ведение .

хозяйственных или государ-

ственных органов.

Если говорить о том, что

дает тарифное соглашение

на уровне объединения, то
правильно будет сказать,

что в данном случае появля-

ется необходимая база для

заключения весомого кол-

лективного договора. Если
раньше на каждом пред-

приятии объединения при-
нимались колдоговора, то

теперь будет один общий.

Записал

А. АЛЕКСАНДРОВ.

АЮСЬ помочь людямСЛОВО—ДЕПУТАТУ СТАР

Юнон семнадцатнлетней девушкой пришла ра

ботать в сельский Совет, тогда Пелешскнй, а нынче
Гостицкий, Валентина Аркадьевна Иванова. Года
через два жители деревни Малые Поля впервые
избрали ее своим депутатом. И вот уже шестнад-

цать лет, каждый созыв, они вновь на выборах
отдают за нее свои голоса. Значит, ценят работу

* депутата, верят в нее.
— Валентина Аркадьевна, с какими вопросами

обращаются к Вам избиратели, всегда ли удается

помочь?
— Деревенька Малые Поля небольшая — все-

го 14 дворов. Но и здесь проблем хватает. Живут
в основном пенсионеры, люди трудолюбивые —

все эти годы, невзирая на разные эксперименты в
сельском хозяйстве, они держат скот, возделывают
огороды. И государству продавали молоко, мясо.
Крестьянская жилка в них сохранилась. Василий
Иванович Иванов, Иван Филиппович Боровиков,
Прасковья Алексеевна Жульева, Нина Васильевна
Федорова, Анисья Афанасьевна Контанистова —

просто хочется назвать этих неутомимых тружени-
ков, не привыкших и в старости сидеть без дела.
И сейчас, когда жизнь такая сложная, от жителей
этой деревни поступает меньше жалоб, чем от дру-
гих, — они привыкли рассчитывать на себя и на-
деяться, в первую очередь, на себя.

На меня выходят с теми общими проблемами,
которые сами решить не могут. Долго мы боролись
за то, чтобы убрали стрельбище, которое находи-

лось недалеко от деревни. Соседство малоприятное

— постоянный шум, звуки выстрелов мешали. Вы-
носили этот вопрос на сессию, и вот в августе ны-

нешнего года стрельбище здесь перестало работать.
Приходилось решать вопросы, связанные с па-

стбищами, сенокосами, разбирать конфликты меж-

ду соседями — и это бывает. Ремонтировали в

деревне колодец, не раз — уличное освещение.

Вот и сейчас один конец деревни без света, но не
помочь — нет лампочек. Но все эти вопросы мы

все же решаем. А вот один никак с места сдвинуть

не можем — городские жители «оккупировали» бе-
рег реки рядом с деревней, понастроили будок,
ездят сюда на машинах, разбивая сенокосы, достав-

ляя другие неприятности жителям деревни. Не раз

проводили здесь сход, приглашали и городские
власти, пытались выявить владельцев будок, да-

вали предупреждения о их сносе, но ничего не

меняется.

Должна сказать, что раньше я чаще встреча-
лась со своими избирателями, сейчас день загру-
жен до предела — много посетителей приходят, с
самыми разными просьбами. В силу своей основ-

ной работы никогда не чувствовала себя депутатом
только малопольцев, работаю со всем населением

Совета.
— Да, многие годы Вы были секретарем испол-

кома, а с прошлого года — заместитель председа-
теля Совета. Круг обязанностей изменился?

— В основном остался прежний. На мне все

делопроизводство Совета, приходится оформлять
различные документы. Вот только сегодня приня-

ла человек двадцать. Регистрировала рождение

ребенка, различные справки, доверенности писала.

Тот, кто знает эту работу, согласится со мной: она

требует точности, аккуратности и внимания. И на-

до не просто «бумажку» написать, а выслушать по-

сетителя, разобраться в его просьбе. А люди, осо-

бенно сейчас, приходят порой взвинченные до пре-

дела, нервные, и чтобы начать разговор, приходит-

ся человека успокоить.

Но я люблю свою работу, люблю общаться с

людьми. Это помогает быть в курсе всех проблем,
знать настроения избирателей, их заботы. И когда

готовишься к очередной сессии, это позволяет при-

нимать нужные решения.

— Не разочаровались за столько лет в депу-

путатской работе?
— Всегда работала с удовольствием. Сейчас

сложнее. Чувствую это и по настрою других депу-

татов сельского Совета, многие стали инертными,

пассивными. Почему? Да потому, что многие наши

решения остаются на бумаге, руководители пред-
приятий не очень к нам прислушиваются.

И все же Совет остался сегодня той последней
инстанцией, куда человек может прийти с жалобой,
просьбой, где его выслушают и все-таки постарают-

ся помочь. А к кому еще обращаться? Вот поэтому

и стараешься работать с максимальной отдачей.
Беседу записала Т. КРЫЛОВА.
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ДЕЛА ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЕ

С такими низкими показателями в работе с дойным стадом, как
нынче, труженики ферм совхоза «Сланцевский» давненько не встре-
чали Новый год. Ведь только за ноябрь «минус» в надоях молока
от коровы составил 94 килограмма, а с начала года (без учета де-
кабря) уже все 575 килограммов. Еще плачевнее результаты тру-

да у некоторых отдельных коллективов.
Не стану дольше донимать читателя цифрами, поскольку в 236

номере газеты «Знамя труда» за 11 декабря все они приведены в
«Сведениях о надоях молока по совхозам района». Скажу лишь
одно: не удается животноводам этого хозяйства и в декабре остано-
вить спад надоев. Они сейчас в среднем за сутки составляют ме-
нее 6 килограммов. И, естественно, напрашиваются вопросы «По-
чему?», «Долго ли еще это будет продолжаться?», «Что предприни-
мают в хозяйстве для улучшения дел?», «Где та черта, дальше ко-
торой опускаться нельзя»?

Чтобы получить ответы на все эти вопросы, как говорится, из
первых рук (а лучше, уст), я и встретилась с главным зоотехником
совхоза «СлДнцевский» А. В. ПУХОВИКОВЫМ.

— Аркадии Васильевич, так

все-таки только ли в недопостав-

ках комбикормов кроется корень

зла?
— Разумеется, не только. Хо-

тя должен заметить, это отнюдь

не второстепенный фактор. Ком-
бикорма — наиболее энергона-

сыщенный корм, без них не воз-
можно рассчитывать на высокие

результаты. Мы же с начала го-
да уже недополучили около 2000
тонн концентрированных кормов.

А каждый килограмм такого кор-
ма равен литру молока. Вот и по-
считайте, сколько только по этой
причине упущено продукции.

— Да, но ведь в этом году у
вас кормов собственного произ-

водства запасено значительно
больше. Во всяком случае, в

пору сенокоса в сводках, переда-

ваемых агроспециалистами ПМО,
ваше хозяйство стояло чуть ли

^ не на первом месте.

— Сводки? Что сводки? Ими
коров не накормишь. Правильно,
если судить по общим объемам,
кормов вроде бы и много. А если

подходить с точки зрения качест-
ва, то их очень даже мало. Суди-
те сами. Скажем, корове с про-

дуктивностью до 10 килограммов
положено в сутки скармливать 11
кормовых единиц (в том числе

один килограмм на «поддержание

тела».). .А у нас получается толь-

ко 9. Поскольку в килограмме
сена только 0,45 кормовых еди-
ницы, и почти все оно второго,

третьего классов и даже неклас-

сное. В килограмме сенажа —

лишь 0,22 кормовых единицы, а

в килограмме силоса и вовсе 0,17
кормовых единицы. Но корову

•^не обманешь, весом ее на испуг
не возьмешь. Молоком она отзо-
вется лишь на питательные веще-
ства. Не нами ведь, а еще на-
шими дедами сказано, что у ко-

ровы молоко на языке.
Я далек от мысли винить во

всех грехах наших растениеводов,

поскольку ныне самой природой
была заложена сложная ситуация с

заготовкой кормов, и вернее, с их

качеством. Очень мало было в

травах сахара и протеина. Поче-
му? А вот на этот вопрос даже

наука еще не ответила.
— Аркадий Васильевич, ну а

летом, в пастбищный период, ко-

гда сама природа в союзе с жи-
вотноводом, почему тоже низкой
была продуктивность дойного ста-
да?

— Так основа этому была за-
ложена еще с весны, до выгона

коров на луга. Суточный паек их

настолько был скуден, что еле-
еле на поддержание собственного
тела хватало. Вышли на паст-
бища, а травы только тронулись в

рост. Позже разрослись травы,
надо подкосить, а некому — вся

техника на заготовке кормов. Вот
такой заколдованный круг.

— Стало быть, все дело только
в слабой кормовой базе, и как
только она укрепится, коровы ва-

ши снова начнут много давать мо-
лока?

— Если бы так. Хватает и в
нашей зоотехнической и ветери-
нарной работе промашек. И нача-
ло им положено еще лет пять на-
зад. Да-да, в животноводстве

своя специфика, продуктивность
стада закладывается в течение не-
скольких лет: просчитался в чем-
то в один год, сразу не наверста-
ешь. Понадобятся годы. А про-
считались-то в главном — в вос-
производстве стада. Технология
требует, чтобы ежегодно стадо об-
новлялось не менее чем на 40
процентов. У нас же эта цифра
не превышает 25 процентов, а в
прошлом году и вовсе составила

самих появилась возможность вы-
писывать работающим молоко и

мясо по себестоимости, а то давно

бы все разбежались. Это я гово-

рю на полном серьезе. Уже сегод-
ня на фермах Гостицы, Степанов-
щина, Большие Поля и Втроя
критическая ситуация с кадрами.

Иных давно бы гнал в три шеи,
да ведь все равно через день-дру-

гой на коленях придется стоять

перед ними же. Коров-то недо-
енных не оставишь. Вот такой
замкнутый круг опять-таки.

И все же у меня есть уверен-

ность, что с первых месяцев, а

точнее с февраля, прибавка моло-

ка будет. Пойдут массовые рас-

телы коров, в том числе и перво-
телок. Работаем и на перспек-

тиву, выращивая больше нетелей
внутри совхоза. Как вам хорошо
известно, в прежние годы мы в ос-

новном ориентировались на нете-
Где
та черта,
дальше кот:. :;,
опускаться нельзя?
18 процентов, хотя выбраковано
было 28 процентов коров. То
есть свыше 1 00 коров, именуемых
среди доярок быками, место зани-

мают, корм едят, а молока не да-
ют. Между, тем весь «вал» де-

лится и на них. Кстати, делится

он и на тех коров, которые давно
отправлены на мясокомбинат, но

на 1 января этого года были в

стаде.

— Но это же абсурд?
— Понимаю, что абсурд, но не

нами выдуманный, а свыше. Та-
ким образом, смотрите, что полу-
чается. На 1 января у нас чис-
лилось 1800 коров, а фактически
сейчас наличествует 1680. Да
свыше 100 «быков», от которых,

как понимаете, молока нет. Вот
потому-то такой низкой и получи-
лась средняя продуктивность од-
ной коровы.

— Аркадий Васильевич, а ка-

ковы потенциальные возможности
основной части дойного стада, от

которой в случае хорошего корм-
ления можно брать больше моло-

ка?
— Вот передо мной как раз не-

давно сделанная «раскладка» ста-
да по продуктивности. 174 коро-
вы с годовым удоем 2000 — 2500
килограммов, 170 — до 3000 ки-

лограммов, 270 — до 3500, 250
— до 4000, 140 — свыше 4000,
48 — свыше 5000 и 27 — свы-
ше 6000 килограммов. Если все

эти цифры усреднить, то макси-
мально возможной средняя про-
дуктивность каждой коровы мо-

жет быть в 3500 килограммов.
Но я снова делаю упор на то, что
это при правильно сбалансирован-
ном кормлении.

— А теперь давайте отойдем
от арифметики и цифр, хотя они

порой убедительнее слов, и оста-
новимся на том, что предпринима-
ется конкретно возглавляемой
Вами службой для увеличения
производства молока. Именно этот
вопрос больше всего волнует чи-
тателей нашей газеты.

— Нас самих — тоже. Ибо
от этого в прямой зависимости
зарплата наших животноводов и
в первую очередь доярок. А она
сегодня вместе со всеми доплата-
ми и компенсациями не превыша-
ет 300 рублей, что очень затруд-
няет работу с людьми. Вы, навер-
ное, и сами понимаете, каким мо-
жет быть отношение к труду при
такой оплате его. И раз уж кос-
нулся этого, то скажу, что если
государство хочет накормить сво-
их граждан, то не должно и денег
жалеть на село. А то мы требуем
от сельчан максимум отдачи, а
для них ничегошеньки не дела-
ем. Хорошо еще теперь у нас

лей, получаемых из совхоза «Ав-
рора», специализирующегося на

этом. Качество их не всегда удов-
летворяло нас. Теперь решили

больше производить их у себя. К
этому вынуждает еще и резко

подскочившая цена на нетель: ес-

ли год назад она обходилась нам

в 1200 рублей, то теперь аж в

7000. Почти как машина. Плохо
только, что затянули со строи-
тельством специального двора на

ферме Загривье. Он будет готов
только в будущем году, а нетели

нам нужны уже сегодня. Но, как

говорится, лучше поздно, чем ни-

когда.

А вообще работать стало при
нынешней политике и экономиче-

ской разбалансированности очень
сложно. С одной стороны, нам

вроде бы дали полную свободу
действий, а с другой — сковывают

по рукам и ногам. В начале года

нам говорили, что сдав 70 про-
центов производимой продукции

государству, остальной мы смо-

жем распорядиться на свое ус-

мотрение и по любой цене. Где
там! Стали поставлять на Слан-
цевский молокозавод молоко по 2
рубля за литр — нас остановил

горфинотдел. Тогда решили в

обмен на сухой обрат, которого

наш молочный завод нам не обе-
щал поставить, отправлять по

этой цене молоко в Псков. Так
нет же — и туда добрался наш
финансовый орган. У них своя

железная логика. Но скажите,

как после этого существовать, с
чего прибавлять заработную пла-

ту людям, если с будущего года

нам за килограмм зерна для скота
придется платить уже 5 рублей
70 копеек? Кто нам возместит
эту разницу? Куда в этом случае

смотрит финотдел?

И вообще, пока полная неяс-
ность, будет или не будет госу-
дарство снабжать нас концентра-

тами, будет или нет для нас гос-

заказ, на каких условиях и по ка-
кой цене сможем мы реализовы-

вать свою продукцию. А потому,

какие уж там стимулы в работе у

наших людей. Все чего-то Ждем.
Так уж скорей бы настало это са-

мое что-то. Скорей бы там, на-
верху, определились, чего хотят от

села и что могут дать ему. А по-
ка, как говорится, не до жиру,

быть бы живу.

Вот на такой печальной и мало-

обещающей ноте закончилась на-
ша беседа. И как ни ^прискорбно
это, ничего к сказанному пока не
прибавишь. Все мы живем сейчас
в полном неведении.

Беседу вела

А. БЕДОВА.

Тернист путь

к победе
Соревнования на Кубок гороно по настоль-

ному теннису в этом учебном году было решено

проводить в виде ежемесячных турниров, в ко-

торых участвуют все сильнейшие юные тенни-

систы города. По итогам года (восьми турниров)
и определятся обладатели Кубков среди деву-

шек и среди юношей, а также в абсолютном за-

чете.

По результатам прошлогодних турниров бы-
ла сформирована своего рода «высшая лига» из

числа тех юношей и девушек, которые могут

реально претендовать на звание сильнейших
юных теннисистов города. Это совсем не озна-

чает, что в соревнованиях на Кубок гороно уча-

ствуют только эти спортсмены. Наоборот, в

спортивном зале школы № 5 по понедельникам,

когда там с 16 часов проходят турнирные встре-

чи спортсменов до 16 лет, с удовольствием

встретят любых желающих. А пока юные тенни-

систы завершили уже три турнира, по итогам

которых определились основные претенденты на

победу в розыгрыше Кубка: у юношей — это

Николай Михайлов (школа № 11), у девушек

— Светлана Лактюшина (школа № 5 ), уверен-

но обыгравшие своих соперников и соперниц во

всех трех турнирах. У юношей на втором месте,

правда, со значительным отставанием, идет

Эдуард Федоров (школа № 3), а далее плотной
группой следуют Николай Андрюшин (ПТУ-15),
Александр Цухлов (школа № 3) и Леонид Цвет-
ков (кооператив «Рубин»), Замыкает очередь

претендентов Алексей Русанов (школа № 6). У
девушек на втором и третьем местах идут друг

за другом (с разрывом всего в одно очко) Ольга
Ершова и Анна Шепова (обе— школа № 5), а на

четвертом — шестом местах (так же, как и у юно-

шей с очень большим отставанием и плотной
группой) — Юлия Арляпова (школа № 5), На-
талья Шлемина (школа № 2) и Лена Лактюшн-
на (школа № 5).

А вот в абсолютном зачете с первого же тур-

нира начались сюрпризы. Н. Михайлов неожи-

данно проиграл уже во втором круге А. Шепо-
вой, заняв в итоге лишь третье место. А. Цух-
лов проиграл О. Ершовой и Н. Андрюшин —

С. Лактюшиной. Именно Света и стала победи-
тельницей первого турнира, обыграв в финале
Олю Ершову.

Во втором турнире абсолютного первенства

девушки вновь составили юношам сильнейшую
конкуренцию, заняв второе (С. Лактюшина) и

третье (А. Шепова) места. Лишь Н. Михайлову
удалось отстоять честь юношеского мундира,

выйдя победителем не только в поединках с ре-
бятами, но и во встречах с девушками.

В ноябрьском турнире вновь заняли первое
место Н. Михайлов, а второе место С. Лактюшн-
на. Третье место в этот раз в упорнейшей борь-
бе занял А. Цухлов, однако все же уступивший
в ходе турнира С. Лактюшиной и занявшей чет-

вертое место А. Шеповой.
По итогам трех турниров в абсолютном заче-

те сразу два лидера — С. Лактюшина и Н. Ми-
хайлов, на третьем месте — А. Шепова, на чет-

вертом — О. Ершова. Лишь после девушек сле-

дуют Э. Федоров, А. Цухлов и Н. Андрюшин.
Но, несмотря на такой напряженный кален-

дарь городских соревнований, наши юные тен-

нисисты не забывают о товарищеских встречах

со своими сверстниками из других городов и

официальных областных турнирах. Так, 7 — 10
ноября наша команда участвовала в коммерче-

ском турнире в городе Сосновый Бор — откры-

том юношеском первенстве Ленинградской обла-
сти. Кроме сланцевчан в турнире приняли уча-

стие теннисисты городов Мурманска, Луги, Сос-
нового Бора, Тихвина, Ленинграда и Гатчин-
ского района. В этот раз ребята выступали не

столь успешно, как обычно, и лучшими из них

были С. Лактюшина и Э. Федоров, занявшие

четвертые места, каждый в своей возрастной
группе, а также Н. Шлемина, занявшая четвер-

тое место в абсолютном зачете.

30 ноября проходил ставший традиционным
товарищеский матч с командой г. Луги. В гости

к нам приехали восемь ребят — пятеро состав-

ляли юношескую команду, а трое выступали в

младшей группе. Матч представлял собой сорев-

нование, когда каждый представитель одной
команды встречался с каждым представителем

другой, а победы в этих встречах складывались

в общую копилку команды. И надо признать,

что сланцевские теннисисты были явно сильнее

своих друзей-соперпиков. Юноши выиграли матч

со счетом 21:4, а девушки — 16:9. Уверенно
победили они и в личном турнире: первую и

вторую ступеньку пьедестала уже привычно

заняли Н. Михайлов и С. Лактюшина, на треть-

ей — Л. Цветков, и лишь на четвертой —

представитель Луги А. Байков.
В младшей группе, где с лужанами соревно-

вались воспитанники тренера В. Михайлова,
личный турнир также закончился победой слап-

цевских мальчишек: первое место у Павла Ти-
мофеева, второе — у Миши Чернявина, третье
— у Сергея Плигина.

Теперь тренеры А. В. Цухлов и А. В. Ефи-
мов готовятся со своими ребятами к участию в
открытом (абсолютном) первенстве города по на-

стольному теннису, которое начинается 21 де-
кабря. Пройдут соревнования как личные, пар-
ные, так н командные. В. БОРИСОВ,

внештант. корр.



МИЛИЦИЯ ПРИГЛАШАЕТ

Потерявшего сумку, в которой находились термос и

I спортивный костюм, просим обратиться в кабинет № 9

I Сланцевского ГОВД.

i.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СПЗ «СЛАНЦЫ»

ПРОДАЕТ БИЛЕТЫ

НА ДЕТСКИЕ НОВОГОДНИЕ
ПРЕДСТАВЛЕНИЯ

У ЕЛКИ 2 И 3 ЯНВАРЯ 1992 ГОДА.
СПРАВКИ ПО ТЕЛЕФОНАМ 41-340, 41-242.
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Приглашайте
Деда Мороза!

Сланцевское горбытуправление принимает заяв-

ки и подарки для поздравления детей Дедом Моро-
зом и Снегурочкой с фотографом.

Прием заказов будет производиться с 17 декабря
1991 года по адресу: г. Сланцы, ул. Ленина, 26 (фо-
тография).

Вручение подарков и поздравления будут произ-

водиться 30 и 31 декабря с 17 до 22 часов. Количест-
во заказов ограничено. Подарки должны быть хо-

рошо упакованы в пакет с вложением открытки с

поздравлением, указанием имени ребенка и адресом.

Справки по телефону 2-28-83.

2-1

Таисии Федоровне
ЕКИМОВОИ

Поздравляем с 55-летием и

правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем счастья, креп-

кого здоровья. Благодарим за

добросовестный труд.

Коллектив завода «Поли-
мер».

Валентине Николаевне
УДАЛЬЦОВОИ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем счастья, здоровья и семей-
ного благополучия.

Коллектив столовой шахты

«Ленинградская» .

Лидии Алексеевне
ЕВГЕНЬЕВОИ

Коллектив Сланцевского

ДРСУ сердечно поздравляет

Вас с юбилеем. Желаем креп-

кого здоровья, семейного бла-
гополучия и долгих лет жизни.

Благодарим за долголетний

добросовестный труд.

Николаю Ефимовичу
КОПКАРЕВУ

Поздравляем с восьмидеся-

тилетием. Желаем крепкого

здоровья, благополучия, хоро-

шего настроения.

Коллектив участка ВТБ
шахты «Ленинградская».

" ’’райпо
ЗАКУПАЕТ

от населения метлу березовую по 30 копеек за

одну штуку.

1 — 1

Волосовский
известняковый завод

ПРОДАЕТ
по договорной цене двухэтажный бревенчатый
жилой дом общей площадью 487 квадратных метров,

по цене 10 рублей 70 копеек — смесь фракций
известнякового щебня.

По вопросам покупки обращаться: п. Волосово,
телефоны 2-22-30 или 2-22-43.

2—1
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ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 17 декабря — «Кроко-

дил «Данди-Н». Начало в 17,

19, 21 час.

НА. 17 декабря — «Геркулес
в Нью-Йорке». Начало в 19

часов. «Любовные письма».

Начало в 21 час.

ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА
«ТРУД». 17 декабря —

«Школьный бал». Начало в

18.30, 20.30.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17

декабря — «Бум-Н». Начало в

СЛАНЦЕВСКОЕ

РАЙПО

ПРИГЛАШАЕТ

на работу

СТОРОЖЕЙ. I

Оклад 470 рублей.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛО- 16, 18, 20, 22 часа. 3—1

ИЗВЕЩЕНИЕ
В среду, 18 декабря, со-

стоится очередное занятие

литературного объединения
во Дворце культуры завода
«Сланцы». Начало в 18 ча-

сов. Приглашаем всех жела-
ющих.

ПРЕДПРИЯТИЮ

«СИЛУЭТ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ВЫШИВАЛЬЩИЦЫ ма-

шинной вышивки, высоко-

квалифицированные порт-

ные всех видов одежды.

Оплата труда сдельная от

600 рублей и выше. С пред-

ложениями обращаться: ул.

Ленина, 22 (ателье № 2).

2—2

ПТУ-57

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

ПРЕПОДАВАТЕЛЬ спец-

дисциплины,

МАСТЕРА производствен-

ного обучения (предостав-
ляется дополнительный от-

пуск и льготы по выходе на

пенсию),
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.

3—2

I

12.00
14.05

« Блок-
- ТСН.

Н. М.

телевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ВТОРНИК, 17 ДЕКАБРЯ.

11.30 Футбольное обозрение.
— ТСН. 13.50 — «Торговый ряд»

— «Биржевые новости». 14.20 —

нот». 14.25 — «Простор». 15.00 -

15.10 — Встреча с академиком

Амосовым. 15.30 — «Путь к себе». Те-
левизионный ф. 1-я серия. 16.45 — «Вме-
сте с чемпионами». 17.30 — Детский му-

зыкальный клуб. 17.45 — «Мир увлечен-

ных»: «Авто». 18.00 — ТСН. 18.20 — «К
вопросу о создании музея современного

искусства». 19.00 — Точка зрения. 19.30
— Студия «Антреприза-' представляет.

19.45 — «В этом замке привидения', шеф!».
21.00 — Информационная программа.

21.35 — Телевизионное знакомство. Урмас
Отт беседует с Президентом Республики
Грузия 3. Гамсахурдиа. 22.45 — «Поет
Рафаэла Карра» (Италия). 23.40 — ТСН.
23.55 — « Фулл-контакт каратэ и кикбок-
синг».

РОССИИСКИИ КАНАЛ
8.00 — Утренняя гимнастика. 8.20 —

«Фунтик в цирке». 8.30 — Французский
язык. 1-й год обучения. 9.00 — Француз-
ский язык. 2-й год обучения. 9.30 — Диа-
лог с компьютером. 10.00 — Ритмическая
гимнастика. 10.30 — «Последний летопи-

сец». Н. М. Карамзин. 11.00 — Пятое ко-

лесо. 13.00 — А. Шнитке — Концерт для

фортепьяно к струнного оркестра. 13.25
— Телевизионные фильмы. 14.20 — Пес-
ни А. Колосова. 17.00 — Клуб путешест-

венников. 18.00 — «Дальний Восток».
18.45 — Парламентский вестник России.
19.00 — 'Представитель». 19.30 — «Кон-
такт». Пять картин Элия Белютнна. 19.55
— Реклама. 20.00 — Вести. 20.20 —

«Спокойной ночи, малыши!». 20.35 — СКВ.
20.45 — «Живое слово». 21.45 — Личное
мнение. 21.55 — Всероссийская премьера.

«Долгая дорога из Фриули». 22.55 — Рек-

лама. 23.00 — Вести. 23.20 — Реклама.
Астрологический прогноз на завтра. 23.25
— «Петербургские могикане». Алиса
Фрейндлих в «Идеалистке» А. Володина.

СРЕДА, 18 ДЕКАБРЯ

11.30 —• Хореографическая картина.

12.00 — ТСН. 12.10 — «Что? Где? Ког-

да?». 13.20 — «Формула кольца». 13.30
— «Биржевой пилот». 13.40 — «Теле-
микст». 14.25 — «Блокнот». 14.30 —

«Партнер». 15.00 — ТСН. 15.10 — «Се-
годня и тогда» (прямая). 15.40 — «Путь
к себе». 2-я серия. 17.00 — Детский час

(с уроком английского языка). 18.00 —

ТСН. 18.20 — «В тишине». 18.25 — «Ге-
рой нашего времени!». 18.50 — «Мир
увлеченных». Под знаком Рыбы». 19.05 —

Политическое расследование. 19.35 —

«Дом на песке». 21.00 — Информацион-
ная программа. 22.20 — «Фиалки по сре-

дам, или «Корабль плывет». 23.20 —

«Преданные». 0.00 — ТСН. 0.15 — Во-
лейбол. Чемпионат СССР. Мужчины. 1.00
— Концерт.

РОССИИСКИИ КАНАЛ
8.00 — Утренняя гимнастика. 8.15 —

«Аргонавты». 8.35 — Немецкий язык. 1-й
год обучения. 9.05 — Немецкий язык. 2-й
год обучения. 9.35 — Школа менеджеров.

10.05 — Авторские программы Т. Шах-
Азизовой. Г. Ибсен. 11.00 — «Долгая до-

рога из Фриули». 12.00 —■ «Книжный
бум». 12.15 — К-2 представляет. 13.00—
Играют Евгений и Саша Могилевские
(фортепьяно). 14.15 — «Бухта Юргенса».
17.00 — Школа менеджеров. 17.30 —

Диалог с компьютером. 18.00 — Предпри-
нимательство и традиции. 18.15 — «Бук-
лет». 18.45 — Криминальные вести. 19.00
— Честь имею. «Голубые князья». 19.30
— «Лицом к России». 19.55 — Реклама.
20.00 — Вести. 20.20 — «Спокойной но-

чи, малыши!». 20.35 — «Джазовый поне-

дельник в Золотице». 21.20 — «Актер-
ские звезды России». 22.25 — Па сессии
Верховного Совета РСФСР. 22.55 — Рек-
лама. 23.00 — Вести. 23.20 — Астроло-
гический прогноз на завтра. 23.25 — «24
часа Ле-Мана». 23.50 — «Великолепная
семерка».

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ВТОРНИК, 17 ДЕКАБРЯ

7.30 — Час кино. 9.05 — Физика. 11-й
класс. 9.30 — Док. ф. 10.05 — Физика.
9-й класс. 10.30 — «Звезда пленительного

счастья». X. ф. 1-я и 2-я серии. 13.10 —

О состоянии умов в С.-Петербурге. Из цик-

ла «Местная командировка». 14.10 — Те-
лефильм-концерт. 14.45 — «Очарованный
художник». 15.45 — «Призраки». 17.30
— Телестанция «Факт». 17.35 — Физика.
7-й кл. 17.55 — «Цирк для моих внуков».

19.05 — Творческое объединение «Об-
ласть» показывает. «Усадьба». Из цикла

«Фрески». 19.50 — Слово депутатам гор-

совета. 20.00 — «Большой фестиваль».
20.15 — Реклама. 20.20 — Телестанция
«Факт». 20.45 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — Информационная программа.

21.35 — «600 секунд». 21.45 — Реклама.
21.50 — Актуальное интервью. 22.00 —

— «Камертон». 23.10 — «Звезды внутри

нас». 0.10 — «Ко мне, Мухтар!». X. ф.
1.30 — Фильм-концерт.

СРЕДА. 18 ДЕКАБРЯ

7.30 — Час кино. 9.05 — История. 8-й
кл. 9.35 — «Краски родного дома». 10.05
— Физика. 7-й кл. 10.30 — «О-ля-ля!».
11.15 — «Музыка — детям». 11.35 —

«Смотри-смотри...». 12.05 — «Цирк для

моих внуков». 13.15 — «Князь Игорь».
Фильм-опера. 15.00 — «Этюды». Фильм-
концерт. 15.30 — Киноканал «Осень».
«Неоконченная повесть». X. ф. «Поет Га-
лина Карева». Фильм-концерт. 17.30 —

Телестанция «Факт». 17.35 — Физика.
11-й кл. 18.05 — «Урок». 18.20 — «Вра-
тарь». X. ф. 19.05 — «Золотая рыбка».
19.20 — Док. ф. 19.50 — Слово депута-

там облсовета. 20.00 — «Большой фести-
валь». 20.15 — Реклама. 20.20 — Теле-
станция «Факт». 20.45 — «Спорт, спорт,
спорт». 21.00 — Информационная про-

грамма. 21.35 — «600 секунд». 21.45 —

Реклама. 21.50 — «Плюс-минус». 22.50
— Десятка. Криминальная хроника. 23.15
— «Визит». 0.15 — «Князь Игорь».
Фильм-опера.

Жильцы подъезда 3 до-
ма № 22 по улице Ленина
скорбят по поводу безвре-
менной смерти РЕЗНИЧЕН-
КО Анатолия и выражают
соболезнование родным и
близким покойного.

Глубоко скорбим по пово-

ду трагической смерти РЕЗ-
НИЧЕНКО Анатолия Влади-
мировича и выражаем
искреннее соболезнование
родным и близким покойно-
го.

Бригада проходчиков

участка № 11 шахты
«Ленинградская» .

Коллектив СРСУ СПЗ
«Сланцы» выражает глубо-
кое соболезнование Ларисе
Юрьевне Резниченко в свя-
зи с безвременной кончиной
мужа.

Коллектив участка № 3
СРСУ СПЗ «Сланцы» выра-
жает глубокое соболезнова-
ние Ларисе Юрьевне Резни-
ченко в связи с трагической
смертью мужа.

Коллектив РСУ ЛПО
«Ленинградсланец» выража-
ет глубокое соболезнование
Екатерине Всеволодовне
Скворцовой по поводу смер-
ти зятя АНАТОЛИЯ.

Коллектив Сланцевского
районного узла связи выра-
жает глубокое соболезнова-
ние Валентине Михайловне
Козловой в связи со смер-
тью мамы.

Сердечно благодарим коллек-

тив ПТУ-15, Яковлева Вениа-
мина Петровича, жильцов дома

№ 13 по улице Чкалова, зна-

комых, близких и родных, ока-

завших помощь в похоронах

и разделивших с нами горечь

утраты нашего дорогого и лю-

бимого Гаврилова Вениамина
Александровича.

Жена, дети, внуки.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Газета

■■дается по вторникам,

срадам, четвергам, пктнцам

м субботам
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